

Wintersportlager der Primarschule Fehraltorf, 16.-21. Februar 2025, Stoos

Wie seit vielen Jahren fand auch in diesem Jahr ein Schneesportlager der Primarschule auf dem Stoos statt. Ein engagiertes LeiterInnen- und Küchenteam machte es auch in diesem Jahr möglich, dass rund 40 Primarschulkinder aus Fehraltorf eine erlebnisreiche Lagerwoche auf dem Stoos erleben durften. Solche Lager bieten nicht nur sportliche Aktivitäten, sondern sind auch eine fantastische Gelegenheit für Kinder, wichtige soziale Kompetenzen zu entwickeln. Kinder können Autonomie-Erfahrung sammeln, wenn sie eine Zeit lang von zu Hause weg sind. Sie lernen, in einer Gruppe zu funktionieren und gemeinsam etwas zu erschaffen. Zudem erzielen sie Fortschritte im sportlichen Bereich und lernen ihren Körper besser kennen, was ebenfalls zur Persönlichkeitsbildung beiträgt. Im speziellen Kontext der Ski- und Sportlager in der Schweiz sind solche Erfahrungen für die Kinder besonders prägend. Diese Erfahrungen bereichern nicht nur ihre Schulzeit, sondern legen auch den Grundstein für ihre persönliche und soziale Entwicklung.

Ein herzlicher Dank geht an die Behörden von Fehraltorf, die jedes Jahr die Schneesportlager ermöglichen und auch finanziell grosszügig unterstützen. Ein Danke geht auch an die Sponsoren, die Bäckereien Steiner und Volland, Bank Avera, ZKB, Swica, Züri Oberland Tourismus, Sportbahnen Atzmännig usw. die uns in diesem Jahr mit tollen Preisen für die Lagerolympiade unterstützt haben.

Lagerbericht von Timon Heizmann und Enja Camenzind

Am Sonntag, dem 16. Februar, trafen wir uns um 12:30 Uhr auf dem Parkplatz vor dem Heigethuus. Wir luden unsere Koffer in den Car der Firma Nüssli aus Agasul und fuhren dann los Richtung Stoos. Die Fahrt war gemütlich und wir freuten uns auf die Woche. Bei der Stoosbahn angekommen luden wir unser Gepäck in einen Container und fuhren dann mit der besonderen Standseilbahn nach Stoos. Oben angekommen liefen wir gespannt zu unserem Lagerhaus. Dort richteten wir unsere zugeteilten Zimmer ein und assen dann Spaghetti Napoli. Am Abend machten wir verschiedene Challengespiele und gingen dann ins Bett.

Am Montagmorgen wurden wir mit Musik geweckt. Nach dem leckeren Frühstück machten wir uns voller Vorfreude bereit für die Piste. Die Schneeverhältnisse und das Wetter waren sehr gut und wir genossen den Tag. Nach dem köstlichen Mittagessen sausten wir wieder die Pisten runter. Um 16 Uhr fuhren wir zu unserem Lagerhaus, duschten und dann gab es Brownies. Danach hatten wir genug Zeit um Tischtennis, «Jöggele» oder sonstiges zu spielen. Zum Nachtessen gab es Käsewähe und Salat. Nach den Ämtli hatten wir noch einen tollen Spieleabend, und gingen dann müde ins Bett.

Am nächsten Morgen wurden wir mit lauter Happy Birthday Musik geweckt, denn Viktoria hatte Geburtstag. Nach einem reichhaltigen Frühstück gingen wir auf die frisch präparierten Pisten. Das Wetter und die Pisten waren wie im Bilderbuch, was uns natürlich freute. Wir nutzten das Wetter und fuhren in unseren Skigruppen auf dem Klingen- bzw. dem Fronalpstock hoch und runter. Zum Mittagessen gab es Rösti und Spiegelei. Danach fuhren wir wieder auf den coolen Pisten. Im Lagerhaus angekommen duschten wir vor dem leckeren Zvieri.

Danach hatten wir wieder freie Zeit. Nach dem Abendessen hatten wir noch ein lustiges Abendprogramm und dann ging es ab ins Bett.

Wie jeden Morgen wurden wir auch heute, am Mittwoch, von toller Musik geweckt und danach gab es Frühstück. Anschliessend machten wir uns fertig für die Piste. Wir fuhren in den eingeteilten Gruppen. Der Vormittag ging wie im Flug vorüber und schon trafen wir uns alle wieder im Lagerhaus zum Mittagessen. Alle freuten sich auch schon auf den Nachmittag. Mit der Luftseilbahn fuhren wir vom Stoos nach Morschach in den «Swiss Holiday Park» zum Baden. Es war sehr cool. Nach dem Baden waren wir alle fix und fertig. Auf dem Stoos zurück gab es Nachtessen. Nach dem Ämtli machen, essen und Abendprogramm fielen wir alle zufrieden und müde ins Bett.

Am Donnerstagvormittag ging es wie gewöhnlich auf die Skipiste. Zum Mittagessen sind wir ins Lagerhaus zurückgekehrt und es gab Reste. Am Nachmittag sind wir nicht so lange auf der Skipiste gewesen. Das Abendprogramm startete heute mit der letzten Challenge unserer Lagerolympiade. Es waren tolle Preise für uns Kinder zu gewinnen. Alle von uns durften einen Preis mit nach Hause nehmen. Zum Dessert gab es selbstgemachte Crèmeschnitten. Die waren so gut, dass man sagte, einige hätten vier Stück davon gegessen. Die Abschlussparty war ein lässiger Abend mit viel Musik und ausgelassener Stimmung.

Am Freitagmorgen waren wir alle noch ein bisschen müde vom Abend zuvor. Vor dem Frühstück mussten wir packen und das Gepäck nach unten bringen. Dann gingen wir Skifahren. Zmittag assen wir am Pistenrand und es gab «Sandwiches». Am Nachmittag trafen wir uns noch zu einem Abschlussfoto auf dem Fronalpstock. Ca. um 15.30 Uhr machten wir uns vom Stoss auf den Heimweg. Mit dem Car ging es zurück nach Fehraltorf, wo uns unsere Eltern erwarteten.

Es war ein sehr schönes Skilager. Danke an alle die uns dieses Skilager 2025 ermöglicht haben. Wir freuen uns schon heute auf das Skilager 2026.

